

CUADRO SINOPTICO

Nombre del Alumno: Sahira Hioselin Martinez Ortiz

Nombre del temas: PROCESO ADMINISTRATIVO

- 4.1 Concepto de proceso administrativo.
- 4.2 Diversos criterios de los principales autores del proceso administrativo.
- 4.3 Fases y elementos del proceso administrativo.
- 4.4 Planeación.
- 4.4.1 Concepto y principios de la planeación.
- 4.4.2 Etapas y técnicas de planeación.
- 4.5 Organización.
- 4.5.1 Concepto y principios de la planeación.
- 4.5.2 Etapas y técnicas de planeación.
- 4.5 Organización
- 4.5.1 Concepto y principios de la organización.
- 4.5.2 Etapas y técnicas de organización.
- 4.6 Integración de personal.
- 4.6.1 Concepto y principios de la integración.
- 4.6.2 Etapas y técnicas de integración.
- 4.7 Dirección.
- 4.7.1 Conceptos y principios de la dirección.
- 4.7.2 Etapas y técnicas de dirección.
- 4.8 Control.
- 4.8,1 Concepto y principios del control.
- 4.8.2 Etapas y técnicas de control.

Nombre de la Materia: Administración de la Calidad en Salud.

Nombre de la Maestría: Administración en sistemas de salud.

Cuatrimestre: Cuarto cuatrimestre

4.6.2 ETAPAS Y TÉCNICAS DE INTEGRACIÓN.

1. Inducción general o inducción a la organización

El panorama específico de factores de riesgo,

puesto de trabajo y el mapa de riesgos de la empresa: es indispensable que las personas conozcan los riesgos a los que se someterán mientras desempeñan sus funciones y las medidas de control que se implementan en la empresa para mantenerlos en niveles

Los estándares o normas de seguridad por oficio

recomendable entregar una copia de los estándares y procedimientos seguros que el trabajador debe poner en práctica en su puesto de trabajo.n cuando parezca evidente, es necesario que el personal dirigente explique lo relativo a la ropa de trabajo. Aquí se debe tratar además lo concerniente al uso de los guardarropas o vestidores

Evaluación

proceso de inducción, y antes de terminar o durante el período de entrenamiento y/o de prueba, el personal dirigente del cargo debe realizar una evaluación con el fin de identificar cuáles de los puntos claves de la inducción, no quedaron lo suficientemente claros para el trabajador, con el fin de reforzarlos o tomar acciones concretas sobre los mismos (reinducción, refuerzos y otros).

En esta primera etapa del proceso de inducción, se debe brindar toda la información general de la empresa que se considere relevante para el conocimiento y desarrollo del cargo (dependiendo de este, se profundizará en algunos aspectos específicos), considerando la organización como un sistema.

Mantener estas tres etapas de buena forma llevará a un triunfo asegurado, logrando un trabajo rentable, óptimo y eficaz; con una buena organización Jerarquización: en base a administrativa de cara al esta división del trabajo proceso administrativo. comienza la jerarquización Integración de personal. Concep to y principios de organización. Estructura: para poder desarrollar una .Objetivo: todo lo que tenga que División del trabajo: Lograr organización es ver con la organización y sus dividir el trabajo se basa en necesario. actividades tienen que estar la separación delimitación alineadas con los objetivos y de actividades propósitos, 4.5 ORGANIZACI ÓN. specialización: tener un equipo específico con sus capacidades, buscando mayor eficiencia y destreza en sus responsabilidades. Etapas y técnicas de organización organización como etapa del proceso Elementos de la administrativo organización Jerarquía: los criterios de organización todo autoridad son necesarios, y es proceso lleva a tomar importante que eso esté decisiones y de planeación Equilibrio: si bien existen presente en la comunicación. estructuras, es fundamental tener equilibrio de cara a los principios y técnicas que se aplican. Difusión: todas las obligaciones y respor sabilidades deben conocerse por todos los miembros de la empresa

QUE ES?

planeación es la función por la que se forja anticipadamente un curso de acción para moldear acontecimientos proyectados.

CONCLUSIONES

La planeación es la función por la cual se fijan objetivos, se idean cursos de acción para alcanzarlos y se selecciona el más conveniente con base en la proyección de sus consecuencias y de los recursos de los que se dispone.

PERMANENTE

a. Largo plazo. Se planea el futuro con un horizonte que va entre 3 y 5 años, aunque puede tener mayor extensión.
b. Corto plazo. Son programas compactos y accionables que sirven para desglosar lo planificado a largo plazo, en general no exceden de un año.

CONFORME AL

Corporatival Es géneral y de largo plazo, la formulan los directivos. b.
De negocios. Acciona la slaneación de alto nivel, la formula la gerencia media.

27 c. Funcional Moviliza el plan de nivel medio, es esta blecida per los

mondos operativos.

2 ESTRATEGICA.

Es de largo plazo (varios años), comprende la lorganización como un todo, asimismo, su contenido es genérico, produce el plan

TRANSITORIA.

ANEACIÓN

e produce para cumplir con los requerimientos de situaciones particulares de suerte que se cumpla con los objetivos específicos en un periodo de tiempo limitado.



